

**La cuarta edición de la feria dedicada a Vida Saludable y Desarrollo Sostenible ha sido inaugurada esta mañana y estará abierta hasta el próximo domingo.**

Un año más, y esta es su cuarta edición, la feria Natura Málaga ha abierto sus puertas esta mañana en el Palacio de Ferias y Congresos de la ciudad. Como viene siendo habitual, la Unión de Consumidores de Málaga es uno de los colaboradores del evento, en el que participa mediante un stand informativo y diversos talleres de formación durante los tres días, 25, 26 y 27 de mayo, que la feria estará accesible al público, de 11 a 21 horas.

La inauguración del stand de la Unión de Consumidores a mediodía ha contado con la presencia del presidente provincial de la Unión de Consumidores, Jesús María Burgos, y el presidente regional, Juan Moreno, encargados de recibir la visita de, entre otros, Esther Molina, delegada municipal de Promoción Empresarial y Comercio; Susana Radío, delegada de Gobierno Andaluz en Málaga, o Damián Caneda, concejal de Cultura, Comercio y Deporte.

Además del stand informativo, la Unión de Consumidores de Málaga impartirá durante las tres jornadas diversos talleres formativos centrados, por ejemplo, en prevención de la obesidad infantil, manualidades o técnicas de relajación para los más pequeños.

Los interesados que decidan visitar Natura Málaga encontrarán, en un marco único en Andalucía, la mayor oferta de información y productos relacionados con el respeto por el medio ambiente, la vida saludable y el desarrollo sostenible y ecológico.

La web de Natura Málaga - [www.naturamalaga.com](http://www.naturamalaga.com) - en la que es posible encontrar toda la información relacionada con la feria, ofrece el programa completo de actividades así como diversos descuentos y sorteos.

La Unión de Consumidores espera su visita en la zona expositiva de Natura Málaga, en el Pabellón 1, en el stand F5.



Consejal de Málaga de Estre, Mariano de la Cruz, Encarnación Rodríguez y el Área de Protección.